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Edmir Chedid reitera compromisso com 
o turismo em reunião da APRECESP

GCM detém traficante com quase 
meio quilo de maconha no Jardim 

Moreirinha, em Amparo

Prefeitura investe em 
iluminação natalina para 
proporcionar experiência 

única para itapirenses

Multinacional escolhe 
Jaguariúna e prevê investir R$ 

22 milhões na cidade

Jaguariúna realiza 
Caminhada Azul no dia 27 

de novembro 

Irmãos guaçuanos são 
eleitos Pérola Negra e 

Mister Beleza Negra 2022 

Holambra realiza audiência pública para discutir planos 
Diretor e de Mobilidade Urbana nesta terça-feira

A Prefeitura de Holam-
bra realiza nesta terça-feira, 
dia 22 de novembro, audi-
ência pública para apresen-
tação e discussão do Plano 
Municipal de Mobilidade 
Urbana e de alteração do 
Plano Diretor. A reunião 
acontece das 18h às 21h no 
plenário da Câmara Mu-
nicipal, na Rua Dr. Jorge 
Latour, 152, no centro. A 
documentação que compõe 
os projetos está disponível 
para consulta, sugestões 
e questionamentos desde 
21 de outubro no Portal do 
Governo, em www.holam-
bra.sp.gov.br, com acesso 
direto pelo site bit.ly/au-
diencia-holambra.

De acordo com a dire-
tora municipal de Obras e 
Desenvolvimento Urbano 
e Rural, Yessika Eltink, a 
audiência é uma ferramenta 
de participação popular que 
permite o aperfeiçoamento 
das propostas a partir da 
transparência e do diálogo 
com os moradores.
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Na sexta-feira, 18, a 
Guarda Civil Municipal 
(GCM) de Amparo deteve 
um homem por tráfico de 
drogas na região do Jardim 
Moreirinha. Na ocasião, a 

equipe da Ronda Ostensiva 
Municipal (Romu) formada 
pelos GCMs Santos, Marta 
e Reinaldo, estava em pa-
trulhamento pela região e 
encontrou um indivíduo 

fumando um cigarro apa-
rentando ser maconha. Na 
abordagem, as autoridades 
encontraram mais três ci-
garros prontos para o con-
sumo.

Os itapirenses irão des-
frutar de uma experiência 
única no Natal deste ano 
com a decoração que será 
executada pela Prefeitura em 
diversos pontos da cidade. 
Serão muitas árvores, cená-
rios, personagens e muitas 
luzes que impressionarão 

pela beleza e pela imersão no 
clima festivo.

Apesar de espalhados pela 
cidade, os adornos natalinos 
serão mais concentrados em 
três pontos: Praça Bernardi-
no de Campos, Parque Juca 
Mulato e Portal de Entrada 
da Cidade. 

Depois do sucesso da Ca-
minhada Rosa, realizada em 
outubro para chamar a aten-
ção para a saúde da mulher 
e prevenção ao câncer de 
mama, agora é a vez dos ho-
mens. No próximo dia 27 de 
novembro, a partir das 9h, 
a Prefeitura de Jaguariúna 
realiza a Caminhada Azul, 

com saída do Boulevard do 
Centro Cultural. O evento é 
uma parceria entre as secre-
tarias municipais de Saúde, 
Turismo e Cultura e Juven-
tude, Esportes e Lazer, além 
da Associação Comercial e 
Industrial (ACI) de Jaguari-
úna, e conta com patrocínio 
da RG Geradores.

Os irmãos Manuella 
Costa Reis e Henrique 
Costa Reis foram eleitos 
como Pérola Negra e Mis-
ter Beleza Negra 2022, 
respectivamente. O con-
curso que elegeu os irmãos 
aconteceu no domingo, 20 

de novembro, quando é 
celebrado o Dia da Cons-
ciência Negra. O desfile 
aconteceu no Teatro Tu-
pec, no Centro Cultural, 
e encerrou as celebrações 
da Semana da Consciência 
Negra de Mogi Guaçu.

O deputado Edmir Che-
did (União) apresentou 
reivindicações a favor dos 
municípios durante a 5ª 
Reunião de Prefeituras da 
APRECESP – Associação 
das 70 Prefeituras das Ci-
dades Estância do Estado 
de São Paulo. O encontro 
aconteceu nos dias 18 e 19 
de novembro, no Centro 
de Eventos de Morunga-
ba-CEM “Anna Bernadette 
Consolim Pelisson”.

Participaram da reunião 
Vinícius Lummertz, secre-
tário de Turismo e Viagens 

do Estado de São Paulo, 
deputado Edmir Chedid, 
prefeitos, secretários e dire-
tores de turismo, membros 
de conselhos municipais 
de turismo de 36 estâncias 
e convidados. A abertura 
dos trabalhos foi feita pelo 
presidente da APRECESP, 
o prefeito de Morungaba, 
Marco Antônio de Oliveira.

O deputado Edmir Che-
did defendeu em sua fala 
que o novo governo mante-
nha a estrutura da Secreta-
ria de Turismo e Viagens do 
Estado e que a Assembleia 

Legislativa crie a Comissão 
de Turismo e Viagens.

“Vamos trabalhar ainda 
para promover a revisão 
da legislação estadual so-
bre turismo, em especial 
para aumentar o número 
de MITs e Estâncias e para 
garantir ao FUMTUR na-
tureza jurídica de fundo de 
despesa, permitindo assim 
a execução da totalidade da 
dotação prevista no Orça-
mento do Estado e o repasse 
dos recursos aos municípios 
turísticos”, destacou Edmir.

09 DE DEZEMBRO
AGORA É A VEZ DE JAGUARIÚNA

Abertura 22h | Show: 00h30

Infos: 19. 3244.1254



2   22 de Novembro 2022| Caderno a -

Publicado por LC Benedito & Vicenzotti ltda. - CNPJ: 
68.282.656/0001-88
Diretor Geral: Luis Carlos Benedito - Fundação: 
02/04/1999

Redação: 
(19) 3896-1581 - E-mail: jornalismo@jornaloregional.
net  
Circulação:
Amparo - Artur Nogueira - Conchal - Cosmópolis - 
Engenheiro Coelho - Espirito Santo do Pinhal - Estiva 
Gerbi- Holambra- Itapira - Jaguariúna - Mogi Guaçu 
- Mogi Mirim - Paulínia - Pedreira - Santo Antonio de 
Posse
Serviço de atendimento ao assinante  e assinatura: De 
segunda  a  sexta-feira,  das 8h00 às 18h00
ENDEREÇO:
Santo Antonio de Posse: Travessa Joaquim Alves Bar-

bosa, nº 65 – Centro

Central de Anúncios:
(19) 3896-1581  |  3896-1916 -   E-mail: comercial@
lclider.com.br
COLABORADORES:
O Regional abre espaço para os interessados em 
publicar seus artigos. Entre  em contato pelo email:  
jornalismo@jornaloregional.net
Os artigos publicados neste jornal são de total res-
ponsabilidade de seus autores e não refletem a opnião 
deste jornal. O Jornal O Regional se reserva ao direito 

de selecioná-los para publicação e fazer adequadações 
à linha editorial. As correspondência sem identificação 
completa serão desconsideradas.

ARTIGOS

Considerada pela 
OMS (Organização 
Mundial da Saúde) 
como doença ocupa-
cional, a síndrome 
de Burnout se ca-
racteriza como um 
problema de estres-
se crônico decorren-
te da sobrecarga de 
trabalho que leva ao 
quadro de esgota-
mento emocional.

Seus sintomas po-
dem ser confundidos 
com os sinais mani-
festados em quadros 
de pessoas que apre-
sentam ansiedade 
e depressão, não à 
toa o Ministério da 
Saúde do Brasil diz 
que o burnout “pode 
resultar em estado de 
depressão profunda”.

Além de trazer al-
terações de humor, 
tristeza, insônia, pal-
pitações e coração 
acelerado, o esgota-
mento mental que a 
síndrome proporcio-
na ocasiona a baixa 
capacidade e produ-
tividade para as tare-
fas diárias das ativi-
dades exercidas pelo 
profissional, que em 
muitos casos levam 
a um afastamento até 
a pronta reabilitação 
do funcionário.

Ao longo da pan-
demia do Covid-19 
tivemos um aumento 
considerado expres-
sivo no número de 
afastamentos resul-

tantes de sobrecarga 
mental no trabalho, 
que geram custos e 
prejuízos financeiros 
para as corporações. 
Portanto, é essen-
cial que empresas 
ampliem seu olhar e 
adotem práticas para 
a promoção de saúde 
a seus colaboradores.

Quanto antes o pa-
ciente procurar ajuda 
para o enfrentamento 
da doença, menores 
são as chances de de-
senvolver problemas 
mais graves. Assim 
como na depressão 
e em outras doenças 
que envolvem o es-
gotamento mental, o 
tratamento envolve o 
apoio e acompanha-
mento psicológico 
e psiquiátrico, com 
a possibilidade do 
uso de medicamentos 
a depender de cada 
caso.

Seguir a correta 
orientação dos pro-
fissionais ajudará o 
paciente a criar de 
maneira própria fer-
ramentas que pos-
sam aliviar o estresse 
e a carga de pressão 
no desempenho que 
o trabalho exige.

Em média, o trata-
mento dura até três 
meses, mas pode es-
tender-se por mais 
tempo a depender da 
evolução ou rotina 
que o profissional 
realiza. Separar um 

tempo no dia ou na 
semana para lazer e 
descanso, reorgani-
zar tarefas e funções 
do trabalho,  bem 
como a iniciação à 
prática de atividades 
físicas ou um período 
de férias, são algu-
mas possibilidades 
que podem ajudar na 
rápida recuperação 
no quadro de esgo-
tamento psicológico.

Mesmo com a me-
lhora, é aconselhável 
o prosseguimento no 
tratamento até a li-
beração vinda do psi-
cólogo ou psiquiatra, 
a fim de evitar uma 
piora nos sintomas 
em um futuro breve.

N e g l i g e n c i a r  o 
tratamento nunca 
será a melhor opção. 
Prevenir e seguir as 
recomendações de 
seus médicos serão 
sempre a melhor me-
dida para evitar que 
o Burnout se faça 
presente em nossas 
vidas.

*Saulo Barbosa é 
médico psiquiatra 
formado na Univer-
sidade Federal do 
Rio de Janeiro com 
residência médica 
em psiquiatria pelo 
IPUB-RJ.  Atende 
pacientes presen-
cialmente em Minas 
Gerais, e on-line em 
todo Brasil e exterior.

Q u a n d o  e u  e r a 
criança, ouvia muito 
a frase: “ou o Brasil 
acaba com a saúva, 
ou a saúva acaba com 
o Brasil”. Hoje, a saú-
va continua. Princi-
palmente à noite, ela 
acaba com as folhi-
nhas que teimam em 
brotar, para concreti-
zar o sonho de quem 
se dedica à agricultu-
ra doméstica ou fa-
miliar. Mas há outra 
saúva, para a qual 
não existem fórmulas 
orgânicas ou pestici-
das venenosos. Cha-
ma-se “política par-
tidária profissional”. 

São três “Ps” mui-
to nefastos. A política 
foi concebida como 
engenho e arte altru-
ística, de coordenar 
a vida em sociedade. 
Mas no Brasil, per-
verteu-se. Houve ab-
surda multiplicação 
de partidos, como se 
houvesse quarenta 
fórmulas diferentes 
de se administrar a 
vida pública. Pior 
ainda, o exercício da 
política virou pro-
fissão. Vive-se dela. 
Quando a origem da 
democracia era tão 
louvável: as pesso-

as  que quisessem 
participar da gestão 
comunitária tinham 
suas profissões. De-
dicavam algumas ho-
ras semanais para o 
bem comum. 

Hoje, os partidos 
apenas servem para 
formar “Centrões”, 
para fazer “orçamen-
tos secretos” – algo 
inominável e surreal 
em qualquer Estado 
civilizado – e para 
aumentar “Fundões”. 
Eleitoral e Partidá-
rio. 

Em São Paulo, ha-
via 1355 candidatos 
a Deputado Federal. 
Famílias se perpe-
tuam na divisão dos 
cargos eletivos. Al-
gumas delas têm ve-
readores, deputados 
estaduais e deputa-
dos federais. Con-
trolam grupos fortes 
e garantem eleição e 
reeleição. Por sinal, 
o instituto da reelei-
ção, que chamo “ma-
triz da pestilência”, 
deveria acabar, tanto 
para cargos no Exe-
cutivo como para o 
Parlamento. Há mui-
tos jovens que não 
se conformam com 
a hecatombe da edu-

cação, da cultura, da 
ciência, da pesquisa, 
das artes em geral, 
da falta de moradias, 
de saneamento bási-
co, de destruição do 
meio ambiente, que 
poderiam trazer pro-
jetos novos. Todos os 
municípios precisam 
de renovação, não da 
continuidade indica-
tiva de domínio he-
gemônico de algumas 
famílias e grupos. 
Basta examinar o rol 
dos eleitos a 3 de 
outubro: há pessoas 
no décimo mandato! 
Será que não surgiu 
ninguém melhor nes-
ses quarenta anos?

Reflitamos se a 
política profissional, 
conforme pratica-
da na maior parte 
do país, em cidades, 
Estados e na União, 
pode ou não ser cha-
mada de “a saúva do 
Brasil”.

*José Renato Na-
lini é Reitor da UNI-
REGISTRAL, docen-
te da Pós-gradua-
ção da UNINOVE e 
Presidente da ACA-
DEMIA PAULISTA 
DE LETRAS – 2021-
2022. 

No próximo dia 23 
de novembro será fi-
nalizado o julgamento 
da mais importante 
ação previdenciária 
no Supremo Tribunal 
Federal (STF). A ação 
mais aguardada no 
direito previdenciá-
rio teve a data do seu 
desfecho anunciada 
pelo gabinete da Mi-
nistra Rosa Weber no 
último dia 18.  Com 
grande diplomacia o 
Ministro André Men-
donça, atual relator e 
não irá proferir voto 
no processo, dispo-
nibilizou o tema para 
ser pautado, em ra-
zão da necessidade 
de um desfecho do 
tema. Prontamente, 
o gabinete da presi-
dência marcou a data 
de finalização do jul-
gamento. 

Este processo já 
possui decisão de 11 
Ministros, e não exis-
te qualquer novidade 
processual, não ha-
vendo qualquer moti-
vação para a mudança 
de votos dos 10 Minis-
tros que já votaram 
e continuam na Cor-
te. E mais, nenhum 
Ministro sinalizou 
mudança de voto ou 
modulação de efeitos 
em suas decisões. 

O décimo primeiro 
voto foi do relator 
do processo, Minis-
tro aposentado Mar-
co Aurélio, que após 
vasta fundamentação 
constitucional de-
clarou o direito dos 
aposentados. Desde 
junho deste ano ficou 
estabelecido pelos 
Ministros que o voto 
dele será validado 
caso haja um novo 
julgamento. 

O processo está 
sendo aguardado há 
anos por aposenta-
dos, que hoje se en-
contram na totalidade 
com idades avançadas 
e muitos doentes. O 
número de aposenta-
dos que aguardavam 
por justiça e vieram a 
falecer é assustador, 
e diariamente enter-
ramos pessoas que 
sonhavam com uma 
aposentadoria justa. 
Como dizia o célebre 
Ruy Barbosa: “Justiça 
tardia não é justiça, 
senão injustiça qua-

lificada e manifesta”, 
e estes aposentados 
necessitam em vida 
verem que a Corte os 
amparou de uma in-
justiça que se perdura 
desde 1999, e atingiu 
pela decadência e ou-
tros infortúnios o di-
reito da maioria deles.  

Estes aposentados 
necessitavam urgen-
temente da resposta, 
e aqui enxergamos 
o caminho mais efi-
ciente na retirada do 
destaque pelo Minis-
tro Nunes Marques, 
como ocorreu recen-
temente na ADI 7063, 
processo de relatoria 
do Ministro Edson 
Fachin, onde o Mi-
nistro Luiz Fux havia 
requerido o desta-
que e retirou o mes-
mo para que fosse 
retomado seu julga-
mento no plenário 
virtual. E este não é 
um caso isolado, pois 
outros Ministros já 
realizaram tal pro-
cedimento. Porém, o 
pedido de destaque 
permanece ativo e 
poderia ser retirado 
até o início da sessão 
de julgamento. 

É totalmente com-
preensível e justificá-
vel que um Ministro 
faça o pedido de des-
taque, e posterior-
mente retire por en-
tender que o processo 
deve ter seu regular 
prosseguimento no 
Plenário Virtual do 
STF, como ocorreu 
com a ação, observan-
do que nenhum fato 
novo traga a necessi-
dade do julgamento 
presencial. Esta re-
visão não é nenhuma 
matéria excepcional, 
é um assunto que a 
Corte já havia se ma-
nifestado há quase 
uma década, e tra-
zendo interpretação 
teleológica entendeu 
a vontade do legisla-
dor em trazer regras 
provisórias, e a fina-
lidade almejada sem-
pre foi a de abrandar 
a chegada de uma 
nova legislação mais 
severa.  

Tal decisão, quan-
do nenhum ato/fato 
novo venha justificar 
a manutenção do des-
taque ou haja perda 
do objeto do pedido 

anteriormente rea-
lizado, é um grande 
exemplo do princí-
pio da eficiência, tão 
almejado na admi-
nistração pública. E 
mais, é respeito com 
o aposentado, que 
por anos está sen-
do lesado pelo INSS 
com uma regra de 
aposentadoria mais 
prejudicial.  

Friso aqui: se o 
julgamento for re-
começado sem a re-
tirada do destaque, 
todos os Ministros 
já declararam seus 
votos, e desde o mês 
de março, quando o 
processo foi parali-
sado nenhum fato 
novo ocorreu para 
justificar a mudança 
de entendimento de 
qualquer um dos Mi-
nistros. A mais alta 
Corte do nosso país 
deve seguir coeren-
te ao decidido, pois 
qualquer mudança de 
interpretação afetaria 
substancialmente a 
credibilidade do di-
reito previdenciário, 
pois a tese tem como 
pilar a segurança ju-
rídica, estabelecendo 
que jamais uma regra 
de transição pode ser 
mais desfavorável que 
a permanente. Isso é 
principiológico nas 
relações previden-
ciárias quando uma 
reforma é elaborada 
pelo constituinte. 

Confiamos no Su-
premo Tribunal Fe-
deral, para que man-
tenha a sua decisão, 
onde por 6 votos a 5 
reconheceu este di-
reito, assim os apo-
sentados que foram 
prejudicados pode-
rão obter uma velhice 
digna. E a sociedade 
terá a preservação do 
princípio constitucio-
nal da segurança jurí-
dica e também a segu-
rança na manutenção 
do que é decidido por 
cada Ministro, pois 
nada mudou desde o 
julgamento “finaliza-
do” em março. 

*João Badari é ad-
vogado especialista 
em Direito Previden-
ciário e sócio do es-
critório Aith, Badari 
e Luchin Advogados

Os perigos da Síndrome de 
Burnout

A saúva do Brasil

STF marca a data do 
julgamento da Revisão da Vida 

Toda *
Por Saulo Barbosa

*
Por José Renato Nalini

*
Por João Badari
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Edmir Chedid reitera compromisso com o turismo em 
reunião da APRECESP

Carreiras negras aceleradas: Ambev realiza primeira edição de 
programa de aceleração de líderes negros

Copa do Mundo: Confira o horário de funcionamento do INSS 
nos dias em que o Brasil estiver em campo

Poupatempo informa o expediente dos postos nos dias dos 
jogos do Brasil na Copa do Mundo 

Da Redação

O deputado Edmir 
Chedid (União) apresen-
tou reivindicações a favor 
dos municípios durante a 
5ª Reunião de Prefeituras 
da APRECESP – Asso-
ciação das 70 Prefeituras 
das Cidades Estância do 
Estado de São Paulo. O 
encontro aconteceu nos 
dias 18 e 19 de novembro, 
no Centro de Eventos de 
Morungaba-CEM “Anna 
Bernadette Consolim Pe-
lisson”.

Participaram da re-
união Vinícius Lum-
mertz, secretário de Tur-
ismo e Viagens do Estado 
de São Paulo, deputado 

Edmir Chedid, prefeitos, 
secretários e diretores 
de turismo, membros de 
conselhos municipais de 
turismo de 36 estâncias 
e convidados. A abertura 
dos trabalhos foi feita 
pelo presidente da APRE-
CESP, o prefeito de Mo-
rungaba, Marco Antônio 
de Oliveira. 

O deputado Edmir 
Chedid defendeu em sua 
fala que o novo governo 
mantenha a estrutura da 
Secretaria de Turismo e 
Viagens do Estado e que 
a Assembleia Legislativa 
crie a Comissão de Tur-
ismo e Viagens.

“Vamos trabalhar 
ainda para promover a 

revisão da legislação es-
tadual sobre turismo, em 
especial para aumentar 
o número de MITs e Es-
tâncias e para garantir 
ao FUMTUR natureza 
jurídica de fundo de des-
pesa, permitindo assim 
a execução da totalidade 
da dotação prevista no 
Orçamento do Estado e o 
repasse dos recursos aos 
municípios turísticos”, 
destacou Edmir.

O parlamentar aprove-
itou a ocasião para tam-
bém agradecer aos votos 
recebidos na eleição e 
reafirmou o compromis-
so com políticas públicas 
que fortaleçam o setor 
turístico. “O turismo 

foi muito prejudicado 
com a crise sanitária da 
Covid-19, mas é preciso 
ressaltar que terá um 
papel importante na re-
cuperação econômica 
pós-pandemia. Para isso, 
precisamos garantir os 
investimentos nesse setor 
que gera emprego, renda 
e fortalece a economia 
dos municípios”.

Vinícius Lummertz, 
secretário de Turismo e 
Viagens do Estado de São 
Paulo, homenageou Dr. 
Jesus Chedid (in memori-
an) em sua fala, receben-
do uma salva de palmas 
do plenário de prefeitos. 
Prefeito de Serra Negra 
e cinco vezes prefeito de 

Bragança Paulista, Dr. Je-
sus Chedid foi um grande 
defensor do desenvolvi-
mento turístico da região 
e teve importante partic-
ipação na APRECESP ao 
longo de seus mandatos.

RECURSOS DO DADE
Durante a reunião, 

Vinícius Lummertz abor-
dou os repasses do DADE 
(Departamento de Apoio 
ao Desenvolvimento das 
Estâncias) e afirmou que 
no próximo dia 23/11 
ocorrerá a assinatura de 
convênios do DADETUR. 
A meta é assinar 100% 
ainda este ano.

“Tenho cobrado do 
Governo do Estado o re-

passe dos recursos dos 
convênios de 2022 refer-
entes ao DADE e a Sec-
retaria de Turismo e Via-
gens confirmou o com-
promisso de empenhar o 
valor integral dos convê-
nios em 2022, deixando o 
orçamento do DADETUR 
2023 integralmente para 
novos projetos”, infor-
mou Edmir Chedid.

O parlamentar agora 
vai reforçar o pedido ao 
novo governo para que 
os convênios e o repasse 
dos recursos do DADE, 
relativos ao exercício de 
2023, sejam celebrados 
e efetivados ainda no 
primeiro semestre do 
próximo ano.

Da Redação

Um novo capítulo! 
Após assumir uma série 
de compromissos para 
promover a equidade 
racial na companhia e 
contratar mais de 500 
profissionais negros, a 
Ambev avança nessa jor-
nada e acelera o desen-
volvimento de líderes 
para ocuparem posições 
seniores e de lideranças, 
com o programa Dàgbá - 
Líderes do Futuro.

A iniciativa tem como 
meta continuar estimu-
lando a evolução cultural 
da companhia ao pro-
mover a diversidade e a 
inclusão étnico-racial de 
profissionais em cargos 
de liderança, acelerando 
suas carreiras.

“Sabemos que ainda 
há muito a ser feito, mas 
mudar essa realidade 
é um desafio assumido 
pela companhia. Se quer-
emos mais diversidade 
em nossos cargos de lid-
eranças, precisamos con-
tinuar investindo nes-
sa jornada de acelerar, 
construir e entregar um 
novo futuro aos talentos 
negros da companhia, 
criando oportunidades 
reais de termos pessoas 
que ocupem esses cargos 
e espaços. Por isso, de-
senhamos esse programa 
de desenvolvimento, cen-
trado na pessoa negra, 
fortalecendo nosso po-
tencial e negritude, ge-
rando visibilidade, estru-

turando conhecimento e 
construindo um futuro 
realmente de mais razões 
para brindar.”, afirma a 
Diretora de Diversidade, 
Equidade, Inclusão e 
Saúde Mental da Am-
bev, Michele Salles Villa 
Franca.

Novos protagonistas 
da jornada profissional

Em sintonia com os 
valores atuais da com-
panhia, como colabo-
ração, escuta ativa e visão 
de longo prazo, o Dàg-
bá vem impulsionar o 
desenvolvimento de soft 
skills e competências 
dos colaboradores, pro-
movendo-os para cargos 
de lideranças mais se-
niores. Hoje, dos mais 
de 32 mil colaboradores 
da Ambev no Brasil, 51% 
são negros, sendo 36,6% 
autodeclarados pardos e 
14,1% pretos.

Elayne Freitas, Ger-
ente de Gente e Gestão 
no CDD Ilhéus, Geo NE, 
faz parte desse time. Ela 
participa do projeto e 
conta que o Dàgbá trouxe 
um novo sentido à sua 
trajetória na companhia.

“Como mulher negra, 
sempre entendi o im-
pacto das minhas ações 
e como tinha muita re-
sponsabilidade em cada 
passo que dava. Eu trazia 
muitas outras histórias 
comigo. Então, ser es-
colhida para estar num 
programa que tem o 
propósito de acelerar car-

reiras estruturalmente à 
margem da sociedade, 
como o de corpos como 
o meu, não havia como 
não ser a principal pri-
oridade de evolução em 
2022. O Dàgbá me deu 
ainda mais coragem pra 
ser ousada e inovar! Des-
pertou a minha voz, para 
que saísse dos bastidores 
e me tornasse protag-
onista. Me fez evoluir 
no meu autoconheci-
mento, mas o melhor 
foi conhecer histórias 
tão lindas e inspirado-
ras, fortalecer amizades 
antigas e me abrir para 
novas. Sou uma pessoa 
melhor, porque SOMOS. 
Gratidão!”, ressalta.

J u n t a m e n t e  c o m 
Elayne, outros 67 líde-
res em níveis e setores 
variados participaram 
dessa primeira turma. Ao 
todo, foram 56 horas de 
conteúdo em atividades, 
debates, imersões e trein-
amentos, e três trilhas de 
aprendizagem sobre: An-
tropologia, Desenvolvi-
mento Pessoal e Design. 
Além disso, 26 gestores 
de áreas estiveram pre-
sentes em três encontros 
com os participantes

O programa também 
contou com o apoio da 
Kyvo Design - consul-
toria global de inovação 
que habilita organizações 
a prover experiências 
valiosas, que desde o 
começo do projeto vem 
auxiliando a Ambev em 
todas as etapas e ativi-

dades.
“Nosso propósito foi 

promover uma inovação 
organizacional com im-
pacto no ecossistema 
onde ela reside, o que 
chamamos de inovação 
transformadora. Por 
meio da antropologia 
trabalhamos o autor-
reconhecimento dos 
profissionais a partir da 
perspectiva étnico-racial, 
com assuntos sobre raça, 
colorismo e branquitude. 
Só então entramos na 
seara de liderança, pois 
uma das dimensões do 
Dàgbá é o desenvolvi-
mento de uma liderança 
da qual demais profis-
sionais negros possam 
estabelecer algum tipo 
de projeção”, destaca 
Carolina Zatorre, Sócia 
da Kyvo.

O objetivo da Ambev é 
formar a segunda turma 
do Dàgbá -- Líderes do 
Futuro em 2023 e dar 
continuidade ao projeto 
de aceleração de carrei-
ras que já se mostrou um 
sucesso.

 
Trajetória Ambev pela 

equidade racial
Nos últimos anos, a 

Ambev reconheceu que 
tinha uma longa jorna-
da pela frente sobre a 
temática racial e assumiu 
compromissos impor-
tantes para promover 
uma agenda de equidade 
dentro e fora da compan-
hia. Em 2020, a Ambev 
assinou os 10 Compro-

missos das Empresas 
para a Promoção da Ig-
ualdade Racial, anunciou 
13 metas específicas para 
aumentar a diversidade 
racial dos seus líderes 
e da cadeia de valor e 
constituiu um comitê de 
especialistas externos 
relacionados à pauta ra-
cial.

A companhia também 
lançou o Representa, 
programa de estágio ex-
clusivo para pessoas pre-
tas, fechou parceria com 
o MOVER -- Movimento 
de Equidade Racial uma 
iniciativa que reúne, at-
ualmente, 47 grandes 
empresas do país e mul-
tinacionais em um mov-
imento inédito para pro-
mover a equidade racial, 
em um plano de ação 
que ambiciona gerar 10 
mil novas posições de 
liderança para pessoas 
negras e gerar oportuni-
dades para 3 milhões de 
pessoas nos próximos 
anos por meio de ações 
práticas.

Mesmo tendo con-
sciência de que é apenas 

o início de uma longa 
jornada, a Ambev já colhe 
frutos importantes, como 
a superação do número 
de colaboradores negros 
nos cargos de liderança 
- a meta previa a con-
tratação de 200 profis-
sionais entre janeiro e 
dezembro de 2021. Até 
hoje, dentro do perfil 
estipulado, já foram in-
corporados mais de 500 
profissionais ao quadro 
de líderes. A companhia 
também foi reconhecida 
em duas categorias no 
IERE -- Índice de Equi-
dade Racial Empresarial 
de 2021 e foi destaque na 
inclusão étnico-racial da 
pesquisa Ethos/Época 
2022.

Essas primeiras con-
quistas foram possíveis 
com o trabalho de todo 
o time direcionado a tra-
balhar as iniciativas de 
equidade racial dentro 
e fora da companhia. A 
Ambev reconhece que 
está apenas no começo 
de uma longa jornada e 
que tem muitos desafios 
para atingir.

Da Redação

As agências do INSS 
terão horário especial de 
funcionamento nos dias 
em que a seleção Bra-
sileira estiver em campo. 
Dependendo do horário 
da partida, as agências 
poderão fechar mais cedo 
ou até mesmo não abrir 

para atendimento. Veja 
como vai ser:

- Jogo às 12h (meio-
dia): agências fechadas

- Jogo às 13h (uma da 
tarde): atendimento até 
11h, horário de Brasília.

- Jogo às 16h (quatro 
horas da tarde): atendi-
mento até 14h, horário de 
Brasília.

Canais Remotos
A Central 135 também 

terá um funcionamento 
especial nos dias dos jogos 
do Brasil. O atendimento 
humano será suspenso 30 
minutos antes da partida, 
retornando 30 minutos 
após o término do jogo. 
Durante esse intervalo, 

a central 135 continuará 
funcionando com o aten-
dimento eletrônico.

Por meio do atendi-
mento eletrônico do 135, 
é possível obter infor-
mações sobre o benefício, 
saber o horário que foi 
agendado o próximo 
atendimento na agên-
cia ou ainda obter Infor-

mações de pagamento. 
As ligações para o 135 são 
gratuitas se forem feitas 
de telefone fixo. Quem 
usar o celular paga apenas 
o valor de uma ligação 
local.

O Meu INSS também 
seguirá disponível tanto 
na internet quanto no 
aplicativo de celular.

Pelo Meu INSS, é pos-
sível pedir benefícios, 
emitir extratos, cumprir 
exigências e agendar 
atendimento presencial. 
Nesse canal, o cidadão 
também encontra a as-
sistente virtual Helô, que 
orienta e tira dúvidas so-
bre serviços e benefícios 
do INSS.

Da Redação

O Poupatempo informa 
que o funcionamento dos 
postos durante os jogos do 

Brasil pela Copa do Mundo 
ocorrerá de forma parcial. 

Nos dias 24/11 (quin-
ta-feira) e 02/12 (sexta-fei-
ra), as partidas aconte-

cerão às 16h e, portanto, 
as unidades operam até 
às 14h. 

Já em 28/11 (segun-
da-feira), o jogo será às 13h 

e os postos funcionam até 
às 11h. 

Importante reforçar que 
as opções digitais seguirão 
mantidas, 24 horas por 

dia, podendo ser acessadas 
pelo site(www.poupatem-
po.sp.gov.br), aplicativo de 
celular Poupatempo Digi-
tal, assistente virtual, o P, 

que atende no portal e no 
WhatsApp, pelo número 
(11) 95220-2974. São 245 
opções para os cidadãos.
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Jaguariúna realiza Caminhada Azul no dia 27 de 
novembro 

De Jaguariúna

Depois do sucesso da 
Caminhada Rosa, real-
izada em outubro para 
chamar a atenção para 
a saúde da mulher e 
prevenção ao câncer de 
mama, agora é a vez dos 
homens. No próximo dia 
27 de novembro, a par-
tir das 9h, a Prefeitura 
de Jaguariúna realiza a 
Caminhada Azul, com 

saída do Boulevard do 
Centro Cultural.

O evento é uma par-
ceria entre as secretarias 
municipais de Saúde, 
Turismo e Cultura e Ju-
ventude, Esportes e Laz-
er, além da Associação 
Comercial e Industrial 
(ACI) de Jaguariúna, e 
conta com patrocínio da 
RG Geradores. A camin-
hada faz parte das ações 
do “Novembro Azul”, 

campanha que chama a 
atenção para a prevenção 
ao câncer de próstata.

O evento é aberto a 
toda a família. Os par-
ticipantes devem vir ves-
tidos de azul para par-
ticipar. Também haverá 
a distribuição de 200 
camisetas da caminha-
da no dia do evento. Os 
tíquetes para ter direito 
à camiseta deverão ser 
retirados na Secretaria 

de Turismo e Cultura 
em troca de um quilo de 
alimento.

Será um dia para toda 
a família, com sorteios 
de brindes doados pelos 
comerciantes, doação de 
animais em parceria com 
ONGs, apresentação de 
alunos da Escola das Ar-
tes e realização de exam-
es de glicemia, aferição 
de pressão arterial, entre 
outros.

Cartão Cidadão: Morador terá acesso gratuito a todos 
os dias do Natal de Holambra

Secretaria de Saúde de Pedreira inicia agendamento 
para aplicação da vacina Pfizer Baby contra COVID-19

GCM de Itapira recebe cinco novas 
armas

De Holambra

O Parque da Expoflora 
acolhe a partir da próxi-
ma semana, entre os dias 
25 de novembro e 18 de 
dezembro, a primeira 
edição do Natal de Hol-
ambra – evento temático 

repleto de decorações, 
enfeites, luzes e atrações 
artísticas. A festa será 
realizada sempre aos fi-
nais de semana, das 16h 
à meia-noite às sextas e 
sábados e das 16h às 23h 
aos domingos. E apesar 
da bilheteria, moradores 

de Holambra têm passe 
livre para curtir o espe-
táculo.

Em todos os dias de 
festa, sem exceção, hol-
ambrenses terão entrada 
garantida, sem custos, 
por meio da apresen-
tação de Cartão Cidadão 

emitido até o dia 11 de 
novembro. O acesso se 
dará, como na Expoflora, 
pela entrada principal, 
próxima ao estaciona-
mento interno, em guic-
hê exclusivo identificado 
para uso do documento.

“Teremos em espaços 

públicos da nossa cidade 
uma celebração grandi-
osa de Natal, com muita 
iluminação, decoração 
e atrações. E, para além 
disso, sediaremos tam-
bém um grande evento 
natalino em que os mora-
dores são convidados es-

peciais. Não pagam para 
entrar desde que tenham 
o Cartão Cidadão”, de-
stacou o prefeito Fer-
nando Capato. “Holam-
bra será, portanto, uma 
grande e encantadora 
Vila de Natal ao longo do 
próximo mês”.

De Pedreira

A Secretaria de Saúde 
de Pedreira iniciou nesta 
sexta-feira, 18 de novem-
bro, o agendamento para 
aplicação da vacina Pfizer 
Baby contra COVID-19, 
para crianças de seis meses 

a 2 anos, 11 meses e 29 
dias, com comorbidades.

No total, Pedreira re-
cebeu neste primeiro lote 
do Governo do Estado, 
70 doses da vacina Pfiz-
er Baby. “Os pais ou re-
sponsáveis devem ligar na 
Unidade de Saúde mais 

próxima de sua residência 
e agendar o dia e horário 
para a aplicação da vaci-
na”, ressalta a Secretária 
Municipal de Saúde Ana 
Lúcia Nieri Goulart.  

As vacinas Pfizer Baby 
serão administradas em 
três doses. Conforme in-

formou o Ministério da 
Saúde, o intervalo entre a 
primeira e segunda dose 
deve ser de 28 dias e a 
terceira dose deve ser ad-
ministrada após 56 dias.

A imunização é um ato 
de amor dos pais e re-
sponsáveis para com seus 

filhos. “Por isso, todo pai 
que ama seu filho e tem 
responsabilidade, deve 
imunizá-lo, não apenas 
contra a COVID-19, mas 
contra todas as demais 
doenças que já possuem 
vacinas disponíveis pelo 
SUS, o Sistema Único de 

Saúde, como a Parali-
sia Infantil, o Sarampo 
e outras patologias que 
foram controladas graças 
ao trabalho conjunto da 
Comunidade Científica e 
da População”, enfatiza 
a Secretária de Saúde de 
Pedreira.

De Itapira

A Guarda Civil Mu-
nicipal de Itapira rece-
beu cinco novas pistolas 
9 mm “Luger Parabel-

lum” que já foram in-
corporadas ao arsenal 
da corporação. Os equi-
pamentos são da marca 
Taurus e foram adquiri-
das ao custo total de R$ 

30.871,70.
Conforme explicou 

a Subcomandante da 
GCM, Patrícia Apare-
cida Zacarioto, toda a 
documentação das ar-

mas já foi providencia-
da e as mesmas já foram 
colocadas à disposição 
dos guardas para uso 
nos  patrulhamentos 
diários.

Prefeitura investe na Agricultura e amplia frota em Artur 
Nogueira

De Artur Nogueira

Com o recebimento de 
novos maquinários nos 
últimos meses, a Secretar-
ia de Agricultura, da Pre-
feitura de Artur Noguei-
ra, tem ampliado a frota 
de veículos. Caminhões, 
caminhonete e trator são 
alguns dos automóveis 
recebidos pela pasta e 
que têm contribuído para 
a excelência nos serviços 
prestados à população. 

De acordo com o pre-
feito Lucas Sia (PSD), o 
investimento na Agricul-
tura e ampliação da frota é 
algo inédito no município. 
“São muitas as conquistas 
do Poder Executivo junto 
ao Governo do Estado de 
São Paulo, por intermédio 
de deputados e com apoio 
de nossos nobres ver-
eadores. Os maquinários 
têm colaborado para as 
atividades exercidas pela 
pasta e, principalmente, 
fortalecido nosso agro-
negócio”, disse.

MAQUINÁRIOS
O secretário da Agri-

cultura, Odair Boer, elen-
ca os veículos recebidos: 3 
caminhões Ivecco bascu-
lante; 1 Máquina Patrol; 1 
Máquina pá carregadeira; 
1 Máquina motonivelado-
ra; 1 Caminhonete S 10; e 
1 Trator Massey Ferguson.

 “Os veículos estão 
sendo utilizados em pro-
jetos de melhorias da in-
fraestrutura e logística 
de produção agrícola, in-
cluindo a manutenção 
de nossas estradas ru-
rais. Com as aquisições, 
estamos valorizando 
nossos agricultores que 
trabalham no campo, 
transformam a terra e 
fortalecem nossa econo-
mia”, frisou. 

Segundo Boer, depu-
tados e vereadores con-
tribuíram para as con-
quistas: 

1 Caminhão basculan-
te - emenda parlamentar 
do deputado Carlos Sam-
paio, a pedido do vereador 

Melinho Tagliari
1 Caminhão basculante 

- emenda parlamentar do 
deputado Márcio Pontes, 
a pedido do vereador Beto 
Baiano 

1 Caminhão basculante 
- Secretaria de Agricultura 
do Estado, a pedido do 
prefeito Lucas Sia

1 Máquina Patrol - Sec-
retaria de Agricultura do 
Estado, a pedido do pre-
feito Lucas Sia

1 Máquina pá carre-
gadeiras - Secretaria de 
Agricultura do Estado, a 
pedido do prefeito Lucas 
Sia

1 Máquina motonive-
ladora - Secretaria de Ag-
ricultura do Estado, a pe-
dido do prefeito Lucas Sia

1 Caminhonete S 10 
- indicação do vereador 
Miltinho, por meio do 
deputado Baleia Rossi, à 
Secretaria de Agricultura 
do Estado

1 Trator Massey Fer-
guson - Secretaria de Ag-
ricultura do Estado, a pe-
dido do prefeito Lucas Sia
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Prefeitura realiza audiência pública para discutir 
planos Diretor e de Mobilidade Urbana

Prefeitura de Estiva Gerbi abre Concurso Público

CRAS Leste realiza roda de conversa para discutir 
políticas públicas  

De Holambra

A Prefeitura de Hol-
ambra realiza na próxima 
terça-feira, dia 22 de no-
vembro, audiência pública 
para apresentação e dis-
cussão do Plano Municipal 
de Mobilidade Urbana e de 

alteração do Plano Diretor. 
A reunião acontece das 
18h às 21h no plenário da 
Câmara Municipal, na Rua 
Dr. Jorge Latour, 152, no 
centro.

A documentação que 
compõe os projetos está 
disponível para consulta, 

sugestões e questionamen-
tos desde 21 de outubro 
no Portal do Governo, em 
www.holambra.sp.gov.br, 
com acesso direto pelo site 
bit.ly/audiencia-holambra.

De acordo com a dire-
tora municipal de Obras e 
Desenvolvimento Urbano 

e Rural, Yessika Eltink, a 
audiência é uma ferramen-
ta de participação popular 
que permite o aperfeiçoa-
mento das propostas a par-
tir da transparência e do 
diálogo com os moradores. 
Ela será aberta a toda a 
população interessada.

De Estiva Gerbi

A Prefeitura de Estiva 
Gerbi, anuncia a abertu-
ra das inscrições de um 
novo Concurso Público, 
destinado à contratação 
de profissionais de difer-
entes áreas de atuação.

De acordo com o edi-
tal, este Concurso busca 
preencher quatro vagas 
para os cargos das re-
spectivas escolaridades:

Nível fundamental: 
motorista (1);

Nível médio: inspetor 
de alunos (1);

Nível superior: fono-
audióloga (1); médico 
plantonista (1).

Aos profissionais efe-
tivados, o salário a ser 
recebido varia entre os 
valores de R$ 951,75 a 
R$ 1.987,52, ou de R$ 
68,49 por plantão, acres-
cido de R$ 300,00 de 
abono salarial, referente 
a jornada de trabalho de 
144 a 220 horas men-
sais para o exercício das 

funções estabelecidas.

PROCEDIMENTOS 
PARA PARTICIPAR 

Os interessados de-
vem se inscrever no 
período de 2 a 19 de 
dezembro de 2022, das 
10h às 16h, exclusiva-
mente via internet, no 
site do Conscam Asses-
soria e Consultoria, me-
diante o pagamento de 
R$ 45,00 a R$ 75,00 de 
taxa de participação, de 
acordo com a escolari-

dade.
Como critério de clas-

sificação, os candidatos 
inscritos serão avaliados 
em uma única etapa, 
sendo ela: prova obje-
tiva, prevista para ser 
aplicada no dia 26 de 
fevereiro de 2023, às 9h, 
em local a ser divulgado 
posteriormente.

Vale ressaltar que a 
prova é composta por 30 
questões de múltipla es-
colha, com cinco alterna-
tivas de resposta, sendo 

apenas uma delas cor-
reta, distribuídas entre 
os seguintes conteúdos 
programáticos: língua 
portuguesa, matemática 
e conhecimentos espe-
cíficos.

VIGÊNCIA 
De  acordo  com a 

publicação do edital 
este Concurso Público 
terá validade de dois 
anos, contados da ho-
mologação final dos re-
sultados, prorrogável 

uma vez por igual perío-
do, a critério da Admin-
istração.

P a r a  m a i s  i n f o r -
mações acesse o site 
oficial da Prefeitura de 
Estiva Gerbi: www.esti-
vagerbi.sp.gov.br

Para realizar a in-
scrição acesse o site 
da CONSCAM: http://
www.conscamweb.com.
br/concurso/concur-
soPaginaInterna.do?i-
dInstituicao=137&id-
Concurso=3

De Mogi Guaçu

Equipe do CRAS (Cen-
tro de Referência da As-
sistência Social) – Zona 
Leste promoveu nesta 
semana mais um encon-
tro do projeto Roda de 

Conversa sobre Políticas 
Públicas. A ação acon-
tece na sede do órgão e 
é realizada uma vez por 
mês, sendo ela direcio-
nada especificamente 
para os cidadãos daquela 
região que são atendidos 

pelo CRAS Leste. O pro-
jeto é desenvolvido pela 
Secretaria Municipal 
de Assistência Social e 
conta com a participação 
do Fundo Social de Soli-
dariedade.  

“O objetivo do projeto 

é contribuir para a con-
scientização e melhoria 
das relações sociais e fa-
miliares, além de elevar 
a autoestima e prevenir 
todo e qualquer tipo de 
violência. Outra prem-
issa é a aproximação 
das famílias e formar 
cidadãos conscientes de 
seus deveres e direitos”, 
comentou a presidente 
do Fundo Social, Ana de 
Elisabete Filomeno. 

Neste encontro, o gru-
po contou com a partici-
pação do dentista do CEO 
(Centro de Especiali-
dades Odontológicas), 
Silvio Roberto Lucente 
Silva, que falou para os 
presentes a respeito do 

trabalho realizado por 
este departamento de 
saúde bucal e também 
orientou em quais Uni-
dades Básicas de Saúde 
(UBSs) de Mogi Guaçu 
os serviços de atendi-
mentos odontológicos 
são realizados.  

Concluindo a ação da 
Roda de Conversa sobre 
Políticas Púbicas, todos 
os presentes receberam 
do Fundo Social  de 
Solidariedade de Mogi 
Guaçu um kit de higiene 
bucal contendo escova 
de dente e creme dental. 

GCM detém traficante 
com quase meio quilo 
de maconha no Jardim 

Moreirinha

De Amparo

Na sexta-feira, 18, a 
Guarda Civil Munici-
pal (GCM) de Amparo 
deteve um homem por 
tráfico de drogas na 
região do Jardim Morei-

rinha.
Na ocasião, a equipe 

da Ronda Ostensiva Mu-
nicipal (Romu) forma-
da pelos GCMs Santos, 
Marta e Reinaldo, es-
tava em patrulhamento 
pela região e encontrou 

um indivíduo fumando 
um cigarro aparentando 
ser maconha. Na abor-
dagem, as autoridades 
encontraram mais três 
cigarros prontos para o 
consumo.

O homem informou 
que havia mais drogas 
na residência, mas, não 
autorizava a entrada 
da Guarda. Na Polícia 
Civil, o suspeito de tráf-
ico passou a colaborar 
com os questionamen-
tos e autorizou da ida a 
residência.

Na varredura, quase 
500 gramas de maconha 
foram encontrados, sen-
do, 16,50 gramas em 3 
porções e mais 430,81 
gramas, numa lavande-
ria, ainda em um tijolo 
da droga.

Diante dos fatos, ele 
foi indiciado por tráf-
ico e responderá pelo 
crime.
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Prefeitura investe em iluminação natalina para 
proporcionar experiência única para itapirenses

De Itapira

Os itapirenses irão 
desfrutar de uma ex-
periência única no Natal 
deste ano com a dec-
oração que será exe-
cutada pela Prefeitura 
em diversos pontos da 
cidade. Serão muitas 
árvores, cenários, per-
sonagens e muitas luzes 
que impressionarão pela 
beleza e pela imersão no 
clima festivo.

Apesar de espalhados 
pela cidade, os adornos 
natalinos serão mais 
concentrados em três 
pontos: Praça Bernardi-
no de Campos, Parque 
Juca Mulato e Portal de 
Entrada da Cidade. Pela 
primeira vez, o Viaduto 
Tiradentes também será 
enfeitado. “Nossas equi-
pes estão trabalhando 
há meses para entre-
gar aos nossos cidadãos 
uma decoração belíssi-
ma, como nunca houve 
em nossa cidade. Nosso 
objetivo é proporcionar 

a magia dessa época do 
ano para todos, reunir 
famílias para visitar as 
decorações e trazer ain-
da mais beleza e encanto 
para essa época do ano”, 
enfatizou o prefeito Ton-
inho Bellini. “Essa ação 
visa também apoiar e 
incentivar as vendas do 
comércio nesta época do 
ano e fomentar o turis-
mo em nossa cidade”, 
completou.

Na Praça serão in-
staladas uma nova e 
moderna Casa do Papai 
Noel com 6 metros e 
aberta para visitação, 
uma cenografia de Vila 
de Natal com casinhas 
cenográficas, Vila dos 
Duendes, Árvore gigante 
com mais de 7 metros de 
altura, Trenó com Renas 
e itens de decoração gi-
gantes como pirâmide 
iluminada, bola natali-
na e estrela iluminada. 
Na Rua José Bonifácio 
também haverá adornos 
com figuras bidimen-
sionais de fitas e laços 

iluminados e árvores de 
Natal iluminadas com 
mais de três metros de 
altura.

O Parque Juca Mula-
to também será um atra-
tivo para toda a família 
com o Túnel de Luz com 
três metros de compri-
mento, o Presépio Ilu-
minado com mais de 12 
metros de comprimento, 
Árvore de Natal gigante 
com mais de 7 metros 
de altura, Gruta com 
Presépio com figuras 
em tamanho natural, 
Sino de Natal Gigante 
iluminado com 5,5 met-
ros de altura, Árvore 
Ventania iluminada com 
4,5 metros de altura, Es-
trela com Gorro gigante, 
Cometa Gigante ilumi-
nado com 5,5 metros 
de altura e uma Rena 
Iluminada de mais de 
três metros.

Logo na principal en-
trada da cidade, após o 
Portal, itapirenses e vis-
itantes também poderão 
desfrutar de uma dec-

oração ímpar com uma 
cenografia de portal em 
formato de castelo tri-
dimensional e letreiro 
gigante de Feliz Natal, 
Árvore de Natal gigante 
com mais de 7 metros de 
altura, pirâmide gigante 
iluminada, bola gigante, 
coração natalino ilumi-
nado gigante, e um porta 
retrato temático gigante.

Por fim, no Viaduto 
Tiradentes haverá insta-
lação de letreiro gigante 
de Feliz Natal e árvores 
natalinas iluminadas 
com mais de três metros 
de altura ao longo de sua 
extensão.

Todo o trabalho de 
instalação será executa-
do por uma empresa 
especializada contratada 
via licitação pública e 
inicia-se nos próximos 
dias. Os enfeites utiliza-
dos em anos anteriores 
também estão sendo 
reformados e serão in-
corporados à decoração.

Acender das Luzes e 
chegada do Papai Noel

Na quarta-feira, 16, o 
vice-prefeito Mário da 
Fonseca e o Secretário 
de Governo Sandro Ce-
sar Oliveira Almeida se 
reuniram com a direção 
da Associação Comer-
cial e Empresarial de 
Itapira para definir o 
calendário festivo. O 
Acender das Luzes ocor-
rerá na noite do dia 2 de 
dezembro, sexta-feira, 
e a tradicional chegada 
do Papai Noel será no 
dia 5 de dezembro, se-

gunda-feira. “Mais uma 
vez estamos trabalhando 
em parceria com a Asso-
ciação Comercial para 
valorizar nossos comer-
ciantes e incentivar o 
crescimento das vendas 
nessa época, especial-
mente após esses difí-
ceis anos de pandemia”, 
afirmou Fonseca.

A programação cul-
tural do palco está sendo 
definida pela Secretaria 
de Cultura e Turismo e 
será divulgada em breve.

Feira Noturna tem edição especial do Dia da 
Consciência Negra nesta quarta-feira, 23
De Jaguariúna

Neste mês de novem-
bro em que o Dia da Con-
sciência Negra, dia 20, é 
lembrado pela sua grande 

importância, a Feira No-
turna de Jaguariúna terá 
uma edição especial para 
lembrar a data. Será nes-
ta quarta-feira, dia 23, no 
parque Santa Maria. 

O evento organizado 
pela Secretaria de Turis-
mo e Cultura, terá desfile 
de cabelos afro e desfile 
de roupas afro. Logo em 
seguida, o público poderá 
conferir uma apresen-

tação de dança afro que 
mostrará toda a beleza 
da cultura africana.

A ganhadora do con-
curso Miss Pérola de Jag-
uariúna também estará 
presente na feira para 
contar como foi a sua 
experiência participan-
do da competição. Para 
fechar a noite o Grupo 
Zero 19 fará um show que 
promete animar a todos 

com os maiores sucessos 
do pagode. 

Além de lembrar a 
data tão importante o 
público também poderá 
se deliciar nas barracas 
de alimentação e com-
prar produtos artesanais, 
legumes, etc. A Feira No-
turna acontece semanal-
mente, toda quarta-feira, 
das 17h às 21h.

Primeira edição do 
evento “A Praça é 

Nossa” é bem avaliada

De Itapira

Realizada entre o fim 
da manhã e início da tar-
de de sábado, 19, no CEU 
(Centro de Artes e Es-
portes Unificados), 1ª 
edição do evento “A Praça 
é Nossa” foi bem avaliada 
pelos organizadores. “Foi 
um sucesso e superou 
todas as nossas expectati-
vas. Calculamos que cerca 
de mil pessoas tenham 
passado por lá”, avaliou 
a Secretária de Promoção 

Social Regina Ramil.
Voltado para mora-

dores dos bairros Istor 
Luppi, José Tonolli I e II 
e Condomínio Morada 
Nova, o evento foi orga-
nizado pelas secretarias 
de Promoção Social e 
Saúde com o principal 
objetivo atrair as famílias 
para o cumprimento das 
condicionalidades do 
Auxílio Brasil, dentre eles 
a pesagem dos benefi-
ciários e a atualização da 
carteirinha de vacinação. 

“E as famílias atenderam 
ao chamado. Em um úni-
co evento atingimos 75% 
da nossa meta”, informou 
Regina.

Ao longo da pro-
gramação ocorreram 
apresentações de capoei-
ra e dança, distribuição de 
pipoca, algodão doce, sor-
vete e cachorro quente, 
orientações sobre dengue 
e outras doenças, brin-
quedos infláveis, e chuva 
artificial com a Defesa 
Civil.
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Irmãos são eleitos Pérola Negra e Mister Beleza 
Negra 2022 

De Mogi Guaçu

Os irmãos Manuella 
Costa Reis e Henrique 
Costa Reis foram eleitos 
como Pérola Negra e 
Mister Beleza Negra 
2022, respectivamente. 
O concurso que elegeu os 
irmãos aconteceu no do-
mingo, 20 de novembro, 
quando é celebrado o Dia 
da Consciência Negra. 
O desfile aconteceu no 
Teatro Tupec, no Centro 

Cultural, e encerrou as 
celebrações da Semana 
da Consciência Negra de 
Mogi Guaçu.  

No evento organizado 
pela Secretaria Munic-
ipal de Cultura e ACAG 
(Associação Cultural 
Afro Guaçuana), tam-
bém foram eleitas Paula 
Vitória, como 1ª Prince-
sa Pérola Negra, e Raissa 
Gabriella Porto, como 
Miss Simpatia Pérola 
Negra. Ao todo, dois 

homens e 10 mulheres 
participaram do Concur-
so Pérola Negra e Mister 
Beleza Negra de Mogi 
Guaçu 2022.  

“A Semana da Con-
sciência Negra de Mogi 
Guaçu tem como objetivo 
promover uma reflexão 
sobre o racismo e como 
se encontra a introdução 
dos negros na sociedade 
brasileira. No dia 20 de 
novembro é celebrado 
em todo o Brasil o Dia 

da Consciência Negra 
e nós comemoramos a 
data com muita cultura 
e entretenimento”, co-
mentou o secretário de 
Cultura, André Sastri.    

Durante o domingo 
também aconteceu a II 
Feira Afro Cultural, no 
saguão do Centro Cul-
tural, com arte, música, 
conceitos da moda afro 
e praça de alimentação 
e mostra de 20 exposi-
tores.

Judô conquista medalhas de prata e bronze em Meeting 
Interestadual  

Mais de 1.100 estudantes da rede municipal recebem Kit de 
material escolar  

De Mogi Guaçu 

A equipe de judô da 
Secretaria Municipal de 
Esporte e Lazer (SEL) 
ganhou uma medalha de 
prata e uma de bronze 
no 19º Meeting Inter-
estadual Interclubes. Na 
competição realizada en-
tre os dias 11, 12 e 13 de 
novembro na cidade de 
Brusque (SC), o judoca 
Felipe Gianeli dos Santos 
conquistou o vice-campe-

onato, enquanto seu com-
panheiro de equipe Pedro 
Henrique Santana conse-
guiu a terceira colocação. 
Os dois atletas subiram 
ao pódio pela categoria 
sub-15. 

Além dos guaçuanos 
medalhistas, também par-
ticiparam do 19º Meeting 
Interestadual Interclubes, 
os judocas Enzo Henrique 
de Miranda Silva e Ma-
ria Gabrielly Silva Lira. 
O evento reuniu 1.100 

atletas de 190 clubes e 
associações esportivas 
dos Estados de São Paulo, 
Paraná, Santa Catarina e 
Rio Grande do Sul.   

O técnico da equipe de 
judô da Secretaria Munic-
ipal de Esporte e Lazer, 
o Sensei Antonio Silva, 
destacou que participar 
do Meeting Interestad-
ual Interclubes é uma 
grande conquista para 
Mogi Guaçu, porque para 
se classificar para a com-

petição é preciso que o 
judoca fique entre os qua-
tro finalistas do Campe-
onato Paulista.  

“Cada estado participa 
desta competição com os 
seus melhores judocas 
e, assim, o nível com-
petitivo se torna muito 
grande. Por isso, graças 
ao bom trabalho de toda 
nossa equipe e de nossos 
apoiadores, Mogi Guaçu 
foi muito bem represen-
tados”, comentou. 

De Mogi Guaçu 

A segunda-feira, 21 
de novembro, foi dif-
erente e especial para 
os alunos das Escolas 
Municipais de Ensino 
Fundamental (Emefs) 
Professora Iná Apareci-
da de Oliveira Marconi, 
no Nova Canaã II,  e 
Professora Isaura Ana 
de Freitas Campos, o 
CAIC, no Jardim Santa 
Terezinha II. Os alunos 
foram contemplados 
com um projeto desen-
volvido pela Secretaria 
Municipal de Educação 
com apoio da Sylvamo 
Global por meio do In-
stituto Chamex.  

Um ato s imbólico 
para a entrega dos kits 
escolares foi promovido 
e contou com a presença 
do prefeito Rodrigo Fal-
setti, do vice-prefeito 
Major Marcos Tucku-
mantel, do secretário 
de Educação, Paulo Pa-
liari, dos diretores das 
escolas, professores, 
pais e alunos. Os ver-
eadores Jéferson Luís, 
Adriano Batatinha, Na-
talino Tony Silva, Lili 
Chiarelli  e Judite de 
Oliveira também par-
ticiparam, assim como 
os representantes do 
Instituto Chamex.  

Na Emef Professo-
ra Iná Aparecida de 
Oliveira Marconi, 490 
a lunos  receberam o 
kit contendo mochila 
personalizada, cader-
no, lápis, marca texto, 
apontador, cola, régua, 
estojo de lápis, caixa 
de giz de cera ou canet-
inhas, tesoura, borra-
cha e canetas. Antes da 
entrega, realizada na 
quadra da escola e com 
a presença de alunos 
e de pais, o grupo de 
ginástica artística da 
escola se apresentou 
com o professor André 
Constantino. O projeto 
de ginástica foi iniciado 
no ano passado.  

“A gente sabe que 
ainda temos um longo 
caminho a percorrer 
para levar educação de 
qualidade para todos os 
nossos alunos, mas que 
felicidade chegar aqui e 
ver essa escola tão bem 
cuidada. Nossa meta é 
levar melhorias para to-
das as escolas com um 
ensino de qualidade”, 
destacou o vice-prefeito 
ao agradecer a parceria 
com a Sylvamo Global. 
“A Sylvamo sempre foi 
parceria do município e 
é uma empresa cidadã 
e que tem responsabil-
idade social. Um inves-
timento que beneficia 
nossas crianças”.  

A Secretaria Munic-
ipal de Educação em 
parceria com a Sylvamo 
Global e a empresa de 
voluntariado corporati-
vo We Hero definiram a 
ação desta segunda-fei-
ra em comemoração ao 
primeiro ano da Sylva-
mo realizando a entrega 
dos kits escolares para 
os alunos do ensino 
fundamental do 1º ao 
5º ano das duas escolas. 
A montagem dos kits 
contou com a ajuda de 
voluntários.

“ P a r a  n ó s  é  u m 
grande orgulho partic-
ipar desse projeto que 
envolve toda a comuni-
dade. Nós defendemos 
a Educação com um en-
sino de qualidade para 
todos, pois a Educação 
é capaz de transforar o 
mundo e nós estamos 
à disposição do mu-

nicípio para outras par-
cerias”, comentou Mar-
iana Cláudio, gerente 
do Instituto Chamex da 
Sylvamo.  

No CAIC, 700 alunos 
receberam os kits es-
c o l a r e s  e  a  e n t r e g a 
simbólica foi realizada 
para um grupo de es-
tudantes. “A Sylvamo é 
muito importante para 
a cidade. Além de gerar 
emprego e renda, é uma 
parceira. Como guaçua-
no, conheço parte de 
sua história e sei de sua 
preocupação com o lado 
social”, enfatizou o pre-
feito Rodrigo Falsetti 
ao informar que out-
ros investimentos im-
portantes estão sendo 
feitos pelo município, 
como reforma das esco-
las, melhorias na mer-
enda escolar e compra 
de material didático. 

“Em breve, preten-
demos entregar ma-
terial escolar para os 
mais de 17 mil alunos 
da rede municipal e, no 
próximo ano, já iremos 
realizar a entrega dos 
uniformes escolares 
depois de mais de 10 
anos. Já implantamos 
melhorias na merenda 
escolar ,  compramos 
livros didáticos e temos 
investido nos prédios 
escolares. Ainda temos 
muito o que fazer, mas 
vamos deixar uma se-
mentinha plantada com 
o nosso trabalho para 
uma educação cada vez 
melhor”,  f inalizou o 
chefe do Executivo. 

SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS 
MUNICIPAIS DE JAGUARIÚNA

Edital de Convocação - Assembleia Geral Ordinária.

A entidade supra, inscrita no CNPJ sob nº. 58.383.746/0001-01, através de seu Diretor Presidente, 
Luiz Gonçalves da Silva, por suas atribuições legais e estatutárias, convoca todos associados quites 
com as suas obrigações estatutárias, da administração pública municipal direta e indireta, a participa-
rem da AGO - Assembleia Geral Ordinária, a ser realizada em 25/11/2.022 (sexta-feira) às 17h00min 
em primeira convocação com 50% mais um dos associados, ou trinta minutos após em segunda 
convocação com qualquer número de participantes, na Rua Epitácio Pessoa, n° 50, Jardim Sônia, 
Jaguariúna/SP, para deliberarem sobre as seguintes Ordens do Dia: a) Discussão e votação da Pres-
tação de contas  referente ao exercício  2.021/2022 com a leitura do parecer do Conselho Fiscal; b) 
Discussão e votação da Previsão Orçamentária referente ao ano de 2.023 com a leitura do parecer 
do Conselho Fiscal. Jaguariúna/SP, 18 de novembro de 2.022. 
Luiz Carlos Gonçalves da Silva
Diretor Presidente.

Editais

ERRATA

O Edital do Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de Jaguariúna não foi publicado na edição 
de sexta-feira dia 18 de novembro de 2022 por erro de editoração
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO 

De ordem da Presidente, Sra. ANNA MARIA REINELT MARQUES FORLI, 

convoca-se Assembleia geral extraordinária para o dia 22 de dezembro de 2022 

a realizar-se as 10h na Rua Gonçalo Coelho, 131, Parque Taquaral, 

Campinas/SP, CEP: 13.087-020, para abordar os seguintes assuntos: a) 

alterações estatutárias: alterar o atual endereço da sede da referida 

associação para a Rua Gonçalo Coelho, 131, Parque Taquaral, Campinas/SP, 

CEP: 13.087-020; especificar qual o quórum dos casos do parágrafo único 
do artigo 59 do Código Civil Brasileiro de 2002; definir se os membros não 
respondem solidária ou subsidiariamente, pelas obrigações sociais da 

Associação; votar sobre a possibilidade de incluir na função da Diretoria o 
cargo de Diretor de Relações Públicas; definir o período de mandato do 
Conselho Consultivo (determinar o modo de exclusão dos associados por 
deliberação da diretoria por escrito somada à possibilidade de acréscimo ao 
direito de defesa em caso de exclusão do associado; especificar as fontes de 
recursos para manutenção da Associação; e, por fim, especificar o prazo 
de duração do mandato,  o quórum para extinção da Associação e as fontes 
de recursos para manutenção da Associação; b) Composição da nova 
Diretoria; c) exclusão de dois associados do Conselho Consultivo, bem como a 

extinção de seus cargos, criação de um cargo (Conselho Administrativo) com a 

eleição do associado para este cargo; d) justificativa do espaço de 08 anos sem 

Assembléia Ordinária.  

Holambra/SP, 22 de novembro de 2022. 

_______________________________________________________________ 

Sra. ANNA MARIA REINELT MARQUES FORLI – Diretora da Associação Doe 

Vida. 
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Definidos os finalistas do Campeonato Municipal de Futebol de 
Salão Amador de Pedreira 2022

De Pedreira

A Secretaria Munici-
pal de Esportes e Lazer 
da Prefeitura de Pedreira 
promoveu na noite desta 
quarta-feira, 16 de novem-
bro, nas dependências do 
Ginásio de Esportes “Ver-
melhão” do Santa Sofia, as 

semifinais do Campeonato 
de Futebol de Salão Ama-
dor 2022.  

Pela Segunda Divisão 
ou Taça de Prata, esti-
veram em quadra as equi-
pes do Império Futsal e 
Real Jaguary, que venceu 
pelo placar de 3 a 1. Pela 
Taça de Ouro a disputa 

pela vaga na decisão foi 
entre os times do Jardim 
Andrade e Lazio, em jogo 
emocionante o Jardim An-
drade venceu pelo placar 
de 3 a 2.

As finais do Campeona-
to Municipal de Futebol 
de Salão 2022 estão pro-
gramadas para a noite de 

07 de dezembro, a partir 
das 19 horas, com a decisão 
da Taça de Prata entre as 
equipes do Marajoara Ju-
nior x Real Jaguary, logo 
após, às 20 horas, decidin-
do a Taça de Ouro, estarão 
em quadra os times do Só 
Canelas x Esporte Clube 
Jardim Andrade. 

5ª Corrida Turística de Jaguariúna reúne 1.200 participantes

Instituto CCR e Renovias iniciam campanha de arrecadação de 
brinquedos para o Natal Solidário

Vôlei encerra 46ª MEG com entrega de quadra do Camacho 
revitalizada 

De Jaguariúna

A 5ª edição da Corrida 
Turística de Jaguariúna 
reuniu 1.200 participantes 
neste domingo, dia 20 
de novembro. Os atletas 
aproveitaram a bela man-
hã ensolarada de domingo 
para percorrer os princi-
pais pontos da cidade, com 
saída em frente ao Boule-
vard do Centro Cultural. 

Participaram da corrida 
atletas de 50 cidades de 
quatro diferentes estados.

O vencedor na categoria 
10k masculino foi David 
Daniel Bueno e na 10k 
feminino foi Kate Fernan-
da Braga. Todos os resulta-
dos podem ser conferidos 
no site

A Corrida Turística é 
realizada pela Associação 
de Atletismo e Corredores 

de Rua de Jaguariúna 
(AACORUJA), em par-
ceria com a Prefeitura de 
Jaguariúna, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Juventude, Esportes e Laz-
er. Os atletas percorreram 
algumas das principais 
vias, como Rua Cândido 
Bueno, Rua José Alves 
Guedes, Rua Joaquim 
Bueno, Praça Mogi Mirim, 
Rua Silvia Bueno, Rua São 

Paulo e Rua Amazonas.
Foram premiados com 

troféus os cinco primeiros 
colocados (5k e 10k – 
masculino e feminino) do 
geral; os três primeiros 
colocados de cada faixa 
etária (5k e 10k – mas-
culino e feminino) – 16 a 
29 anos, 30 a 39 anos, 40 
a 49 anos, 50 a 59 anos, 
60 a 69 anos e 70 anos ou 
mais. Também foram pre-

miados o atleta mais idoso 
e a atleta mais idosa, além 
de premiação para a maior 
equipe. No total, 92 partic-
ipantes foram premiados. 
Além disso, todos os par-
ticipantes receberam kits 
com camiseta, medalha e 
toalha.

“É um evento muito 
grande, que volta depois 
de uma parada devido à 
pandemia de coronavírus. 

É uma alegria poder faz-
er um evento desse den-
tro de Jaguariúna. Essa 
corrida já se tornou uma 
tradição em nossa cidade e 
este ano mais uma vez foi 
um grande sucesso, com 
participantes de vários 
estados. Estamos felizes 
com o resultado”, disse o 
secretário de Juventude, 
Esportes e Lazer de Jag-
uariúna, Rafael Blanco.

Da Redação

Que tal doar um brin-
quedo novo ou em bom 
estado e fazer o Natal de 
alguma criança mais feliz? 
É com este objetivo que a 
Renovias e o Instituto CCR 
se uniram para promover a 
campanha Natal Solidário. 
A ação, que acontece até 09 
de dezembro, consiste na 
arrecadação de brinquedos 
em locais estratégicos da 
malha viária de cobertura 
da concessionária.

Serão 18 pontos de ar-
recadação, que você con-
fere ao final deste texto. A 
iniciativa mobiliza colab-
oradores da concessionária, 
além da participação dos 

clientes de rodovias para 
a prática da solidariedade 
e da ação voluntária. A 
proposta é engajar os co-
laboradores e os clientes da 
concessionária, garantindo 
a transformação social

Para realizar a doação de 
um brinquedo novo ou em 
bom estado, basta levá-lo 
até um dos postos de ar-
recadação. Os brinquedos 
arrecadados serão doados 
a organizações sociais que 
atendem a população em 
situação de vulnerabilidade 
social. “Um dos pilares cen-
trais de atuação do Institu-
to CCR é a Inclusão Social, 
no qual temos o intuito 
de fomentar iniciativas 
para ampliação do acesso 

à saúde para a população 
que, dentre outras estraté-
gias, inclui o combate à 
desigualdade social. É com 
este propósito que todos 
os anos estimulamos a 
solidariedade por meio da 
doação. Já que o Natal é 
uma época contagiante e 
feliz, nada mais justo do 
que escolher este perío-
do para sensibilizarmos o 
público interno e externo 
e motivarmos o amor ao 
próximo”, diz Ariane Teles, 
analista de Responsabil-
idade Social do Instituto 
CCR.

Neste ano, a campanha 
será promovida junto com a 
empresa Umbigo do Mun-
do, por meio de seu pro-

jeto social Educação para 
Gentileza e Generosidade, 
idealizado com o Instituto 
Mauricio de Sousa, para 
divulgação dos 7 Princípios 
da Educação para Gentileza 
e Generosidade (7 PEGG).

 SERVIÇO - PONTOS 
DE COLETA PARA AS 
DOAÇÕES

SEDE ADMINISTRA-
TIVA

Renovias | Rodovia SP-
340, km 161, sentido Sul 
– Mogi Mirim

PRAÇAS DE PEDÁGIO
Praça de Jaguariúna | 

Rodovia SP-340, km 123
Praça de Estiva Gerbi | 

Rodovia SP-340, km 192

Praça de Casa Branca | 
Rodovia SP-340, km 221

Praça de Mococa | Ro-
dovia SP-340, km 254

Praça de Pinhal | Rodo-
via SP-342, km 191

Praça de Águas da Prata 
| Rodovia SP-342, km 240

Praça de Aguaí | Rodo-
via SP-344, km 219

Praça de São João da 
Boa Vista | Rodovia SP-
344, km 230

Praça de Itobi | Rodovia 
SP-350, km 252

ÁREA DE DESCANSO
Rodovia SP-340, km 

151, sentido Sul – Mogi 
Mirim

BASES OPERACIO-

NAIS
Base SAU Holambra | 

Rodovia SP-340, km 140, 
sentido Norte

Base SAU Mogi Guaçu 
| Rodovia SP-340, km 175, 
sentido Sul

Base SAU Aguaí | Ro-
dovia SP-340, km 200, 
sentido Norte

Base SAU Casa Branca | 
Rodovia SP-340, km 238, 
sentido Norte

Base SAU Mococa | Ro-
dovia SP-340, km 257, 
sentido Norte

Base APH Espírito San-
to do Pinhal | Rodovia SP-
342, km 191, sentido Oeste

Base SAU São João da 
Boa Vista | Rodovia SP-
344, km 223, sentido Leste

De Mogi Guaçu 

As competições da 46ª 
MEG (Maratona Esport-
iva Guaçuana) terminam 
nesta terça-feira, 22 de 
novembro, com as finais 
da modalidade de vôlei 
adaptado e indoor das cat-
egorias adulto masculina 
marcadas para às 19h, no 
Ginásio Municipal José 
Luiz de Souza Godoy, o 
Velo, no Imóvel Pedregul-

hal. Antes das partidas será 
realizado o ato de entrega 
da revitalização da quadra 
do Camacho, às 18h30, 
com a presença do prefeito 
Rodrigo Falsetti e demais 
autoridades municipais.  

A final do vôlei adaptado 
será entre as equipes do 
Cerâmica Clube e Lagoa 
E.C. Já pela categoria in-
door, os finalistas serão 
conhecidos na noite desta 
segunda-feira, 21 de no-

vembro, após o fim dos 
confrontos semifinais entre 
Ohana e Cerâmica Clube e 
Lagoa E.C. e Espaço Liga.  

Em 2022, 18 equipes 
confirmaram participação 
na 46ª MEG, competição 
organizada pela Secretaria 
Municipal de Esporte e 
Lazer (SEL):  Associação de 
Jovens Bom Jesus, Atlético 
Amigos/Rápido Guaçu, 
Atlético Ypê 8, Borússia, 
Brais/Alvorada, Cerâmi-

ca Clube, Escola Estad-
ual Luiz Martini, Escola 
Estadual Padre Armani, 
Espaço Liga, F.C. Parque 
do Estado II, Lagoa E.C., 
Martinho Prado, Metralhas 
F.C., Ohana, São José, Sesi, 
União Parque do Estado e 
Ypê Sport Club/Ypê Pin-
heiros. 

A cerimônia de encer-
ramento da 46ª MEG está 
marcada para a quarta-fei-
ra, 23 de novembro, às 19h, 

no salão social do Cerâmica 
Clube, localizado na Rua 
Luiz Martini, 200, no Cen-
tro.  

Revitalização 
A quadra do Ginásio 

de Esportes José Luiz de 
Souza Godoy, o Velo, será 
entregue para uso de toda 
a população depois do local 
passar por reformas desde 
o mês de setembro. Os 
serviços foram executados 

pela empresa NG7 Con-
struções Ltda e o projeto in-
cluiu a reforma da quadra, 
do telhado e das instalações 
elétricas, além de um novo 
Sistema de Proteção contra 
Descargas Atmosféricas 
(SPDA). Além das melho-
rias previstas em contrato, 
equipes da Secretaria Mu-
nicipal de Esporte e Lazer 
também executaram out-
ros serviços, como pintura 
e nova iluminação.
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